

Le Club des créateurs et repreneurs d'entreprises industrielles et services à l'industrie de Charente-Maritime fête ses 30 ans le 8 octobre

mardi 8 octobre 2013, par [lpe](#)

Mardi 8 octobre 2013, à partir de 16h, le club des créateurs d'entreprises industrielles et de services à l'industrie de Charente-Maritime fêtera ses 30 ans, au Château de la Roche Courbon.

220 chefs d'entreprise, décideurs locaux et représentants des clubs d'entreprises du département participeront à cette soirée de prestige.

Marc Halévy, physicien et expert en analyse des processus économiques, donnera une conférence sur le thème : « Crises et opportunités ».

Le Club des Créateurs et repreneurs d'entreprises Industrielles de Charente-Maritime a été créé en 1983 à l'initiative des CCI Rochefort et Saintonge et La Rochelle.

Il regroupe aujourd'hui environ 70 adhérents, tous industriels ou prestataires de services à l'industrie de tout le département. Depuis sa création, le club a accueilli 2 500 chefs d'entreprise.

La vocation du club est de favoriser l'entreprenariat, rompre l'isolement du chef d'entreprise dans sa phase de création ou de reprise et de développer son réseau professionnel. Pour y contribuer, le club anime des soirées thématiques au cours desquelles les membres partagent leurs expériences et acquièrent de nouvelles expériences.

Toutes les informations : www.club-createurs.com